

Nachtbuslinie N 13 wird verlängert

KREIS ESSLINGEN. Die Nachtbuslinie N 13 ist jetzt nicht mehr nur innerhalb von Esslingen unterwegs. Kurz vor Ostern ist die Linie verlängert worden und fährt jetzt auch den Esslinger Stadtteil Sirnau sowie Deizisau an. Damit soll der Nachtbus attraktiver werden: Man rechnet mit einer deutlichen Steigerung der Fahrgastzahlen durch die Erweiterung. Die Linienänderung sei ohne Probleme über die Bühne gegangen, heißt es vom Städtischen Verkehrsbetrieb Esslingen (SVE). Da Sirnau und Deizisau jetzt erstmals an das Nachtbusnetz angeschlossen seien, rechne man damit, dass die Bewohner das Angebot auch nutzen werden, sagt Johannes Müller, technischer Werkleiter des SVE. „Erfahrungsgemäß dauert es aber ein paar Wochen, bis so ein Angebot dann auch nachhaltig genutzt wird“, so Müller. Seit der Umstellung der Buslinie habe man aber noch keine Fahrgastzahlen erhoben.

Bislang war der Nachtbus N13 vom Esslinger ZOB über die Adenauerbrücke und Berkheim zum Festknoten und Zollberg und dann wieder zurück zum ZOB geführt worden. Jetzt geht es nach der Ortsrunde in Berkheim nach Sirnau zum Finkenweg und dann weiter Richtung Deizisau. In Deizisau werden zwei Ortsschleifen gefahren, um die Anwohner an das Nachtbusnetz anzuschließen und eine Anbindung an die S-Bahn zu schaffen. Von dort geht es wieder zurück zum ZOB in Esslingen. *meb*